
21年度イベント反省事項と次回改善策

反省事項 なぜ 改善策 いつから

11月新見健康の森大会

事前のマーキング時コントロール予定箇所の熊笹
がひどくてコースに使えないルートが判明

整備できていなく今後も管理しないことが判
明

急遽コースを組みなおした。マーキング日程は10
日以上前に完了するよう余裕をもって行うことに
尽きる

次回～

森林組合立ち合いで熊笹整備してもらうエリアを
明確にしていたが前日コントロール設置時漏れて
いるエリアがあった

赤の平テープで明確にしたつもりだったがそ
こだけ明示が不十分だった午後後半で疲れ
て手抜きした)

テ－プ張りの徹底 次回～

コントロールユニットが反応しないユニットが2ケ
合った

前日確認していたが
冬場がメイン時期のためやはり寿命。大半を買
い替える踏ん切りがついた

12月

2月由加山大会

スタッフが足りずサイト掲載用の大会写真が撮影
できなかった

給水箇所での撮影をするべきだった 次回～

初参加の人がフィニッシュ閉鎖後1時間以上経っ
ても帰ってこなかった

知らなかったよう
余り慣れていない人にルールを徹底できるような
掲示の仕方を考えてみる(初心者掲示コーナーと
か、初心者説明では最後に必ず注意する)

来年度̃

風のため公式掲示物が見えにくい 風に強い掲示方法を検討する 次回～

3月吉備高原大会

事前のコントロール箇所マーキングでつけ間違い
があった

雪の日1人で行き余裕がなかったか
2人以上で確認し、かつ余裕をもって周辺確認を
する

次回～

地図の取り間違いがあった 参加者の責任ではあるが
取り間違いしにくい置き方の工夫(地図トレイの
間隔を空ける、スタート枠からよく見える、類似ク
ラスのすぐ横におかない等)

次回～

当日申し込み者の地図が足りなくなった
以前のように当日見込み数を多くせず、不足
時追加印刷をしないため

サイト、要項、プログラム等で繰り返し限りがある
ので事前申し込みをと呼びかけておりコロナ禍で
の開催でもありこれに慣れてもらう

参加者の短パン忘れ物があったと後日国少から
連絡があった

喫煙コーナーの為見落としか 後か続け時周辺含めての点検の徹底 次回～

フィニッシュ点付近で一部参加者が多く集まりワイ
ガヤ

本来は問題ないことだがコロナ禍のガイドラ
インには反する

やはり徹底を図るべきか 次回～

全般

MB4/WB4クラスのコース分けが難しい 距離の差をつけるには技術的に難しい B4に統一する（MB/WBは距離に差を設けてよい) 次回～

主にコロナ対策として運営方法の改善を都度行っ
ているがスタッフが十分理解していないケースが
見受けられる

従来通りとの認識か
事前に前回からの改善点を周知する。またスタッ
フは大会の都度サイト、プログラム等予めよく読
んでもらう等

次回～


